

Florian Preis gewinnt Preiskegeln

Eichstätt (rbm) Die Sportkegelabteilung der DJK Eichstätt richtete ihr alljährliches Preiskegeln auf den DJK Bahnen aus. Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger konnte während des Wettbewerbs über 30 Sport- und Freizeitkegler bis von Schwandorf kommend begrüßen. Während die Freizeitler jeweils 10 Schub in die Vollen in einer Serie absolvierten, wurden die Sportkegler durch 5 Schub in die Vollen und 5 Schub im Räumen gefordert. Die Rangliste wurde demnach so gestaltet, dass jeder dritte Rang einem Freizeitler zugeordnet wurde. Die Preispalette reichte von Essensgutscheinen über Wochenendaufenthalte in einem Hotel in Niederbayern bis zum Gewinn eines Rades. Dieses von der Fa. Kroll in Buchenhüll gestiftete Erlebnisrad sicherte sich der junge Eichstätter Landesligaakteur Florian Preis mit 63 Zählern. Auf den Plätzen folgten Gut-Holzlokalmatador Franz Pfister (59) und Christian Heckl (Freizeitler) mit 63 Kegeln.



Gewinner des Preiskegeltourniers der DJK Eichstätt und des Hauptgewinnes (ein Fahrrad von der Fa. Kroll – www.fahrrad-eichstaett.de) ist Florian Preis mit 63 Kegel.